

Des jeunes de l'Épide à la bibliothèque

Chaque mercredi, l'équipe de la bibliothèque reçoit quatre jeunes de l'Épide (*) d'Osmoy de 14 heures à 15 h 30.

Le but de cette rencontre pour ces jeunes est de répondre à leur attente pour reprendre les bases de la lecture technique pour certains, pour d'autres, de les aider si besoin.

Comme l'expliquent les bibliothécaires, c'est un changement de contexte pour eux. Partager un moment de détente, prendre du recul, gérer les émotions. Un besoin intergénérationnel mais toujours



RENCONTRE. Les bibliothécaires avec quatre jeunes de l'Épide.

avec l'aide des encadrants.

Depuis le 18 octobre 2023, vingt-trois jeunes sont venus à la bibliothè-

que. Cette activité prendra fin juin et reprendra début octobre. « L'Épide m'a donné la motivation pour

avancer dans la vie. J'ai découvert que l'on pouvait rebondir après un échec. Peu importe ce qu'on a pu faire dans le passé, l'Épide c'est une chance d'avoir un nouveau départ », indique l'un d'eux. ■

Pratique. labiblidefarges@laposte.net. Page-Bibliothèque cclseptaine-bibliotheques.c3rb.org.

(*) L'Établissement pour l'insertion dans l'emploi (Épide), établissement public, accueille en internat à la semaine des jeunes entre 17 et 25 ans sans emploi ni qualification et les aide à s'insérer sur le marché de l'emploi sur un parcours d'insertion d'une durée moyenne de 8 mois.